

Avis aux médias

Min. of Foreign Affairs
Ministère des Affaires étrangères

SEP 21 2009

Le 21 septembre 2009

N° A/91

Return to Departmental Library
Retourner à la bibliothèque du Ministère

Le ministre Day se rendra en Ukraine, au Kazakhstan et en Inde

Le ministre du Commerce international et ministre de la porte d'entrée de l'Asie Pacifique, l'honorable Stockwell Day, sera en Ukraine les 22 et 23 septembre, au Kazakhstan le 24 septembre et en Inde les 25 et 26 septembre.

Le ministre Day se rendra en Ukraine pour promouvoir les intérêts du Canada dans un marché où les exportations canadiennes ont atteint 229,7 millions de dollars en 2008, une hausse de 80 p. 100 par rapport à 2007.

Au Kazakhstan, il profitera de sa visite pour accomplir des progrès dans le domaine de la coopération nucléaire entre le Canada et le Kazakhstan et renforcer l'investissement bilatéral.

Le ministre Day se rendra en Inde afin d'y accroître la présence économique du Canada. C'est la deuxième fois que le ministre se rend dans ce pays cette année.

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Mélisa Leclerc
Directrice des communications
Cabinet du ministre du Commerce international et ministre de la porte d'entrée de l'Asie-Pacifique
613-992-6186

Le Service des relations avec les médias (commerce)
Affaires étrangères et Commerce international Canada
613-996-2000

